

Die Sportfreunde Laubendorf blickten auf ihr 25jähriges Bestehen zurück und weihten ihren neuen Sportplatz

Zweifacher Anlaß zu ausgiebigen Feiern

Der sonntägliche Festzug hätte vielen größeren Gemeinden „gut gestanden“ — Ganze Umgebung freute sich mit den Sportler



Durch ein dichtes Spalier von Bürgern bewegt sich der große Festzug, angeführt von viel politischer Prominenz.

Fotos: Benz

LAUBENDORF — Es scheint, als hätten die Laubendorfer einen besonders heißen Draht zu Petrus: Bei schönstem Sommerwetter konnten sie an drei Tagen das 25jährige Bestehen ihrer Sportfreunde feiern und gleichzeitig den neuen Sportplatz einweihen. Höhepunkt ihres gesamten Festprogramms bildete am Sonntag der Festzug durch die Ortschaft bis zum Sportplatz.

Fähnchenschmuck vor jedem Haus und Willkommensbanner luden die Besucher zu dem großen Ereignis ein. Und die kamen in Scharen. Links und rechts der Ortsdurchfahrt säumten sie die Straßen, den Fotoapparat schußbereit. Ein paar ganz findige Anhänger des SFL erklimmen die Telefanzelle, um von dort die besten Aufnah-

TSV Langenzenn hervor, die mit einer selbsterzeugten Wasserspritze das kühle Naß unter die Menge brachten. Endziel der langen Kolonne war der neue Sportplatz. Zunächst stattete man dem gegenüberliegenden alten Sportgelände noch einen Ehrenbesuch ab, um dann im Festzelt am Platze einen kräftigen Erfrischungsschluck zu nehmen. Denn die Laubendorfer funktionierten ihr Jubiläum mit Würstchenbude und Schiffschaukel zu einem Volksfest um.

Hier war auch an den beiden Tagen zuvor zentraler Versammlungsort gewesen. Am Freitag traf man sich zum Ehrenabend, dem Festkommers, im Zelt 1. Vorsitzender und Vorstand Bern-

chen tat Landrat Sommerschuh. Auch er hat einen Ball mitgebracht, den er seinerseits der zweiten Mannschaft als Aufstiegshilfe überließ. Bürgermeister Graßer und Vorstand TSV Langenzenn wünschte den beiden Vereinen ein „guteiwilliges Miteinander“ für die Zukunft.

Nach weiteren Grußworten wurde 19 Gründungsmitgliedern, von den 29 Gründervätern der Ehrenabzeichen verliehen. Unter ihnen auch dem Ehrenvorstand und entscheidend am Aufbau des SFL beteiligten Alois Liebscher. Mitglieder, die noch im Gründungsjahr dem Verein beigetreten sind, wurden für ihre 25jährige Mitgliedschaft ebenfalls geehrt. Den musikalischen Teil des Abends besorgte die Fan-